



## *Steinsbergschule - Steinsberg - Ein Berg aus Steinen*



Liebe Schüler/innen,

20. April 2020

„leben, lernen, lachen - gemeinsam viel bewegen“. Leider ist unser Schulmotto auch weiterhin in der Schule nicht umsetzbar.

Ein leerer Schulhof, leere Flure und leere Klassenzimmer - ein trauriges Bild - für eine sonst so lebhaftes Schule.

Trotzdem sind wir auch in dieser Zeit zusammen verbunden, wenn auch anders.

Gerne möchten wir zusammen mit euch ein Projekt starten. Wer von euch hat Lust zu helfen?

Wir gestalten gemeinsam einen bunten Berg aus Steinen auf unserem oberen Schulhof bei den Sitzbänken (im Beet bei unserem Baum).

Es geht ganz einfach:

Ihr sucht euch einen Stein.

Bemalt/ gestaltet ihn nach Lust und Laune und bringt' ihn dann auf unseren oberen Schulhof zu unserem Baum.

Gerne könnt' ihr auch mehrere Steine gestalten.

***Tipps fürs Gestalten: wetterbeständige Gestaltung wäre natürlich von Vorteil (wasserfeste Farbe, Edding....) - ihr könnt' aber auch einfach Acrylfarbe, Fingermalfarbe, Filz- und Wachsmalstifte, Window Color (was auch immer ihr zu Hause habt) benutzen oder ihr beklebt euren Stein mit bunten Stoffen oder Bastel- Materialien....***

***Eurer Kreativität sind keine Grenzen gesetzt.***

Schon ganz bald haben wir dann hoffentlich einen bunten Berg aus Steinen, der uns Hoffnung gibt und zeigt, dass wir trotz allem verbunden sind.

Wir freuen uns schon jetzt auf eure Steine und werden immer mal Bilder von euren bunten Steinen auf unsere Homepage stellen!

Viel Spaß beim Gestalten wünschen euch,

Tabea Schäpsmeyer

Schulleitung und das gesamte Team der Steinsbergschule